



Ministras y ministros de la SCJN siempre son y serán bienvenidos a la Cámara de Diputados para dialogar: Dip. Guerra



Somos una Cámara abierta en todo y tenemos que entablar diálogo político, señala la presidenta de la Mesa Directiva

La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra Castillo, afirmó que las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) siempre son y serán bienvenidos a la Cámara de Diputados para dialogar.

Subrayó que invariablemente debe estar presente el diálogo que fomenta la buena comunicación entre poderes; “somos una Cámara abierta en todo y tenemos que estar muy pendientes y entablar diálogo político”.

Consideró fundamental que las y los ministros acudan a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en el marco de la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024.

Asimismo, enfatizó que la ministra presidenta de la SCJN, Norma Lucía Piña Hernández, y el resto de las y los integrantes del Alto Tribunal tienen abiertas las puertas de la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Por otra parte, al participar en la conmemoración del 70 aniversario del voto de las mujeres en México, en el Senado de la República, sostuvo que el tema de la mujer y los logros en materia de igualdad sustantiva son de carácter transversal en México y tienen un alto nivel de detonación de procesos positivos en el entramado social.



“El tema de la mujer es de carácter transversal, si por ello entendemos que atraviesa por toda la gama de asuntos del país. En este contexto debe entenderse que la problemática que enfrentamos se conjuga con grandes retos que también tenemos como nación en materias como desigualdad, pobreza y limitación de oportunidades de desarrollo social”, externo.

“Dentro de ese complejo panorama hay un faro de luz, y consiste en que los logros que se alcancen en los temas de igualdad sustantiva tienen un alto nivel de detonación de procesos positivos en el entramado social”, abundó.

La diputada presidenta subrayó que el avance real que se ha alcanzado en el ejercicio efectivo de los derechos de las mujeres y el logro de condiciones de igualdad “tienen un alto índice de repercusión en las comunidades, en las regiones y en la formación de una cultura en favor de la paridad, la equidad y la justicia”.

Apuntó que el sector femenino hoy goza del acceso a mejores espacios de participación y protagonismo, pero enfrenta brutales amenazas como la inseguridad, el feminicidio, la violencia, la intimidación y hasta el asesinato de candidatas.

“Prevalcen, todavía, prácticas de hostigamiento a la mujer en algunas comunidades en donde se toleran los matrimonios forzados. La inseguridad en grandes regiones y comunidades del país tiene a la mujer como una parte más vulnerable, al tiempo que la violencia familiar sigue siendo un gran flagelo que las victimiza”, afirmó.

“La justa aspiración de una vida libre de violencia para la mujer se encuentra aún muy lejos de ser alcanzada”, lamentó.

La diputada Guerra Castillo también se refirió a la gran brecha laboral de género y que se evidencia en el pago de salarios menores a las mujeres, respecto de los hombres, en condiciones similares.

“A ese respecto destaca el gran trabajo realizado por Claudia Goldin, quien fue galardonada con el Premio Nobel de Economía este año por su exhaustiva investigación de brecha de género en el mercado laboral. El gran mérito académico de Goldin suma otro atributo, consistente en visibilizar muy específicamente el tema de gran relevancia para la agenda de la igualdad sustantiva: la discriminación en la brecha laboral de género”, dijo.

Finalmente, comentó que es momento de redoblar esfuerzos para visibilizar los temas que definen la agenda de la igualdad sustantiva, de cara las elecciones de 2024; “también es una temporalidad que



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

24/10/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

debe llamar a construir semáforos de alerta respecto a la violencia, la inseguridad y las amenazas a las candidatas”.

“El protagonismo que hoy tenemos las mujeres es también una responsabilidad para construir el futuro que anhelamos”, concluyó.

<https://lineapolitica.com/el-tema-de-la-mujer-y-los-logros-en-materia-de-igualdad-detonan-procesos-positivos-en-el-entramado-social-dip-guerra/>